

El sábado hizo su entrada oficial en Palencia el nuevo Obispo de esta Diócesis Dr. D. Manuel González y García.—El recibimiento que se le dispensó alcanzó caracteres de apoteosis

Un gentío enorme aguardaba a la entrada de la población al nuevo Prelado.—Una caravana de más de cien automóviles acompañó al Obispo desde el Monasterio de San Isidro de Dueñas hasta Palencia.—Aplausos y vítores continuos al Obispo durante su paso por las calles palentinas.—Vinieron de los pueblos gran número de forasteros para presenciar la entrada

IMPRESION DE LA JORNADA

En la Trapa. Son las dos y media de la tarde y han comenzado a llegar los primeros autos. ¿Cuántos vendrán? Si no pasan de treinta, dice un organizador, es poco. Hemos entrado en el Monasterio del Cister. Un fralle no ha llevado por largos tránsitos y claustros. Hemos sentido un poco la paz del monasterio. Le entrego mi tarjeta porque quiero hablar con el señor Obispo de Palencia, y a los pocos instantes me sorprende la figura venerable de mi Prelado.

Al besar su anillo, al arrodillarme ante él, pasan por mi imaginación como cinta cinemática fotografías de aquellos tristes días de su pasión.

Estoy delante de un mártir, de un héroe y no me atrevo casi a mirarle ni a hablarle, pero él conociendo mi deseo me dice:

—Estoy contentísimo y desearía entrar en Palencia. En los dos días, desde mi nombramiento he recibido infinitas cartas, todas me hablan bien de Palencia, aún no he recibido ninguna que me hable mal.

Apenas le hemos dejado y un tropel de gente distinguida de nuestra capital invade el recibidor y algunas señoras impacientes quisieran hasta penetrar en la clausura para buscar a su Obispo a quien ya aman con todo su corazón.

De lejos le vemos venir acompañado por el Ilmo. P. Abad de la Trapa. El señor Obispo viste de rojo, el Rvdo. P. Abad, de blanco.

Rojo y blanco, el sacrificio y la pureza entremezclados. Antes de despedirse del Monasterio donde ha pasado unos días de espiritual recogimiento, va a despedirse del prisionero del Sagrado, de ese Jesús que está allí, velando por todos sus hijos y amigos y enemigos.

Un alegre bullicio se oye en la calle. Salimos derechos a preguntarle si habían venido muchos autos. Y apenas extiende mi mirada por la carretera, veo una fila interminable de ellos. Cuenta: sesenta, setenta, ciento, pasan del centenar.

El pueblo de Palencia y su provincia han respondido espléndidamente. Todos están alineados. El sol, sin velos ni telarañas, deja caer sus átomos de luz sobre aquellos barbechos preparados para la siembra. Es un sol parecido al de Ronda que está a la misma altura que Palencia, nos ha dicho el señor Obispo recordándolo con regocijo.

A las tres y media empieza a moverse la purta de esa cinta de autos. Todos tienen instrucciones, se

veras para evitar algún accidente. Se mueven todos, a veces se encoge y otras se alarga la cinta. Vamos a treinta por hora.

Al mismo tiempo pasa el rápido y vemos a todos los viajeros asomarse a las ventanas. ¡Qué caravana tan numerosa! ¡Jamás ha presenciado Palencia algo parecido! Compañías de kilómetros y medio, por que más de cien autos—de distancia unos de otros diez metros—dan el kilómetro y medio.

El pueblo de Villamuriel, han salido a la carretera a saludar al señor Obispo.

Viene en la caravana todo lo más distinguido de Palencia. No quisieramos citar nombres porque además de ser interminables, tal vez dejáramos alguno por omisión involuntaria.

En uno de los últimos autos que es el del Monasterio de la Trapa, viene el señor Obispo. Le acompañan el ilustrísimo y reverendísimo P. Abad y el muy ilustre señor Vicario. Así hasta la entrada en Palencia, donde le aguarda un magnífico coche descubierto, en el que entrara en la capital acompañado del Excmo. señor gobernador, señor alcalde y presidente de la Diputación.

Hemos llegado a los Cuarteles; van llegando autos y autos. De haberse puesto en fila y no llenando la plaza de los Cuarteles, hubiera llegado el primero a la calle Mayor.

Se ha bajado el señor Obispo y las autoridades se han adelantado a saludarle, y después de subir al auto descubierto, empieza la marcha sobre la ciudad. Se oyen los primeros disparos de cohetes y bombas. No en son de guerra, sino de paz y alegría. El que viene viene en nombre del Señor, de Aquel que vino a traer paz a la tierra.

Los balcones están engalanados. La gente se detiene en las aceras. Pasan los coches. Llegan al arco levantado por el pueblo, y allí un verdadero río de gente se ha aprestado para contemplar a su Obispo. Pasan autos y más autos. Ochenta oigo contar, noventa... pero ¿cuándo llega el señor Obispo? Si esto es interminable. Por fin llegan aplausos de lejos. Al irle pasar, la muchedumbre ha prorumpido en aplausos y vivas ensordecedores que quieren apagar aquellos mueras de otra ciudad.

Academia de Mecanografía
Reparación de máquinas de escribir

DANIEL GUTIERREZ
Mayor Pral., 93.—Teléfono 166 X
PALENCIA

PINCELADAS

AYER

Una ola de barbarie y de anarquía había llegado hasta tierras españolas... Por doquier las turbas envueltas—ante la ausencia de la autoridad—se lanzaban a las calles con esa cerrazón de que dan prueba casi siempre las masas cuando solo las guían ideas disolventes... Blasfemias, maldiciones, odios. Nada más que eso y nada menos que eso. Unos hombres—encaramados en las alturas—no supieron, o no quisieron, imponer su autoridad. Unos por ineptos, otros, porque fueron envueltos en sus propias prédicas, otros—los más—por farsantes, se sintieron incapaces para contener aquella ola humana que puso en grave peligro el cimiento todo de esta nuestra querida Patria... No parecía sino que iban a cumplirse aquellas palabras de San Pedro en su segunda carta: "Vendrán en los últimos tiempos, impostores artificiosos, arrastrados de sus propias pasiones... prometiendo libertad, cuando ellos mismos son esclavos de la corrupción..."

Y es, medio de aquella multitud de locos, una voz sugirió la idea de que el señor Obispo de la ciudad—el gran Obispo—tomara parte en aquellas gusaneras de hombres—entonces semejantes a fieras—para recorrer las calles de la capital toda aquella cruzada infernal del sofisma, de mentira y falsedad, de blasfemia y de odio que había sido avalanzada con la pretenciosa intención de destruir a la sociedad cristiana... Vana pretensión, sin embargo, porque ya Cristo vaticinara que su Iglesia no perecería jamás... Y lo que aquel señor Obispo sufrió en tal trance, sólo lo saben él y Dios, su Maestro. Le apostrofaron, le desterraron, le hicieron penar; no faltó quien, a todos esos sinsabores, unió la injuria... Pero, aquel Prelado, supo tener conciencia exacta de su misión en la tierra y con un valor sin igual tuvo la resignación cristiana necesaria para hacer frente a todo. Y cuando le injuriaron, pudo muy bien consolarse, con aquellas palabras de San Agustín: "Dichosa es la injuria de la cual Dios es la causa..."

Pero, eso, fué "ayer"... el pasado... Aquel santo varón que tanto sufrió, aquel Obispo—ya lo habéis adivinado—se llamaba don Manuel González y García, Obispo de Málaga.

Se rindió entonces, en nombre de la falsa libertad—una vez más—tributo a la injusticia...

HOY

...Y trascurrieron días, y trascurrieron años... Un sedante reconfortador vino a adueñarse de aquel buen ciudadano, de aquel buen Obispo...

Por los destinos del Señor, fué a apacentar las ovejas de otra diócesis. Castellana, además. Que es como decir, llana y sincera como sus campos, como sus hombres... Trocése, entonces, todo aquel murmullo de antaño de blasfemias, de maldiciones, de odios, por alabanzas, bienvenidas, cariños sentidos...

Otra vez, también como antaño, la multitud rugía, levantaba ensordecedores murmullos. Pero esta vez eran de admiración, eran de cariño, eran de fe cristiana, eran de alegría ante la llegada del buen padre.

Y los disgustos de antaño, vinieron hogaño a ser ahogos de dicha y de felicidad ante este recibimiento, ante este desbordar del fervor de un pueblo entero, sin distinción de castas ni de banderías, todo unido alrededor del que nunca sabe tener diferencias para con sus hijos. Las bendiciones que, al paso de las calles de la ciudad castellana diera el nuevo Obispo, parecían como semillero de la buena obra a realizar, como un reguero de las grandes ideas lanzadas ya desde sus libros, desde sus pastorales, desde su sitial de Prelado, para pronto, muy pronto, recoger el fruto de toda esa labor... Aún había de tener una emoción mayor aquel buen Obispo, que las ya sentidas en el trayecto, mientras las manos no cejaron un momento de aplaudir. Ese momento máximo en emociones, había de ser aquel de la llegada a la Casa de Dios, a la Catedral. Aquel hervidero de público apinado—que apenas si dejaba el sitio exacto para el paso de una persona—acogió nuevamente al Obispo—ya en su casa, en la casa de todos—con apoteosis de triunfo. Así se explica la emoción del buen Padre, cuando al su-

bir, a la cátedra sagrada, apenas si podía hablar: "Quiero hablar, debo hablar... y no puedo hablar", fueron sus palabras primeras de salutación a su pueblo amado...

El corazón del buen Obispo se desbordó, también, entonces, al unisono de los de sus feligreses... Y de su corazón—más que de sus labios—salieron frases de amor, frases de cariño, frases de agradecimiento...

Eso, ha sido hoy... el presente. Aquel santo varón que tanto gozó en este día, aquel Obispo—ya lo habéis adivinado—se llama don Manuel González y García, Obispo de Palencia.

Se rindió en este recibimiento—una vez más—tributo a la justicia...

Habéis llegado, señor, a tierra de Campos...

Hicisteis, señor Obispo, vuestra entrada oficial en esta Diócesis de Palencia, en esta diócesis de tierra de Campos. Y venís, desde otras tierras totalmente diferentes. Os recibimos, señor, con la alegría en el corazón, con la satisfacción más grande que podemos tener. Y para que veáis, cuán sinceras son estas líneas que escribimos hoy en honor vuestro, nos bastará recordaros algo que ya sabéis tanto como nosotros, mucho mejor que nosotros.

Y es: que el hombre castellano, el hombre de esta tierra—"cielo y tierra no más el paisaje", que escribiera un gran escritor—no acostumbra a entusiasmarse exteriormente. Su gozo es siempre interior. Los castellanos, los hombres de la tierra de Campos, son, señor, como ya sabéis, solemnes en su calma, enjutos, callados, hombres de realidades que no tienen otras aspiraciones que ganar el cielo y los frutos de la tierra, el primero con la gracia y el segundo con el sudor de su frente, o con el frío de sus ventisqueras. Que aquí, en estas llanuras, se ahoga el labrador durante el verano, y se hiele de frío en el invierno, cuando su tez renegrida por el sol, es azotada por los vientos que no encuentran barrera...

Por la sobriedad del terreno—donde todo es claro y las siluetas pueden verse siempre bien definidas, sin sombras que las contorneen o falseen, puesto que no hay árboles que empañen el sol brillante del día,—sus habitantes cuidan más de la vida interior que de la exterior. Y de ahí, su parsimonia en el elogio buldador, su parquedad en el aplaudir... Sin embargo, el sábado—día de la fiesta de la Virgen del Pilar—ha sabido el pueblo palentino rendir al caballero ilustre, al sabio Prelado, al cristiano sereno, el tributo de admiración por lo que es, el tributo de fervor por lo que fué, el tributo de reparación, por lo que sufrió... No hizo, señor, nada de más. Que si entre caballeros de Campos estáis ya, como caballeros había que comportarse con vos. Y todo, en medio de unos aplausos ensordecedores, de vítores entusiastas, de aclamaciones sin fin.

Aquellas manifestaciones de cariño, no eran sino el alma popular que vibraba con la espontaneidad de sus castellanos y nobles sentimientos. Los millares de feligreses que desfilaron en el besalamanos, dieron bien a entender que aquello que presenciasteis, además de un recibimiento sincero, era una manifestación de la fe católica tan arraigada entre estos castellanos de Tierra de Campos...

Y es, que los palentinos sabíamos que el que venía era el enviado de Dios... el que tanto había sufrido por El. Si recordais ahora lo que hemos empezado diciendo, sobre la sobriedad de los hombres de tierra de Campos para dejarnos llevar por el entusiasmo externo, comprendéis, que cuando así lográsteis desbordar a las muchedumbres, es que habéis llegado hasta muy dentro de nuestros corazones.

Podéis vanagloriaros, de que jamás supose de otro recibimiento en Palencia en el que el entusiasmo fuera tan expresivo, tan emocionante. Que estos primeros pasos entre nosotros, os hayan servido de lento a lo que en otros puntos pensasteis, y confiad siempre en vuestros feligreses, tanto como nosotros confiamos en vos, señor.

Porque, habéis llegado a tierra castellana, la forjadora de la Madre Patria, de la España tradicional. Habéis llegado, señor, a tierra de Campos.

Sanisenco

De San Isidro a Palencia, en caravana espiritual

A San Isidro de Dueñas

Quisimos ser participantes de la satisfacción de acompañar a nuestro nuevo y ya querido Prelado, desde el Monasterio de San Isidro de Dueñas, y gracias a la amabilidad de los miembros de la Acción Católica, que han estado—dicho sea en su honor—en "sesión permanente" desde hace varios días, nos hicieron un huequecito en uno de los numerosos coches que salieron el sábado para San Isidro de Dueñas, al objeto de acompañar al señor Obispo en su entrada oficial a Palencia. Delante de nosotros, había ya partido otro que rido compañero, que, en otro lugar del periódico, os contará también—con la maestría que él sabe hacerlo—sus impresiones.

Con la agradable compañía de los miembros de A. C., señores D. Victorio Sánchez, don Víctor Rodríguez, don Tomás Alonso, don José Díez Mateo y don Mariano Santos, nos dirigimos hacia el Monasterio.

Cuando entramos en aquel lugar pudimos ver que ya eran muchísimos los automóviles que se nos habían adelantado.

Saludamos al señor Obispo

Entramos en el Monasterio con otras personas que a-señalan saludar al señor Obispo. En aquel lugar de silencio y recogimiento, se puede observar un movimiento extraordinario. Aunque el silencio sigue el mismo. Los Hermanos van de un lado para otro, sin pronunciar palabra. Y aun, a nuestras preguntas para dirigirnos a donde deseábamos, contestan con monosílabos.

Entramos en una habitación reducida, pulcra y limpia como todas las que vimos a nuestro paso. Ya esperaban allí otras comisiones, algunas de señoras, pertenecientes a diversas Cofradías y Asociaciones.

También vimos allí una nutrida comisión del Seminario de Málaga, presidida por el Rector y varios sacerdotes de aquella diócesis que vinieron expresamente desde dicha capital para asistir a los actos que iban a celebrarse.

Hay un momento de emoción callada en todos los que estamos allí esperando. Algún día ha anunciado: "El señor Obispo viene". Efectivamente, precedido del Abad Mirado de Dueñas, ha hecho su entrada en la habitación en que nos encontramos, el nuevo Obispo de Palencia, el doctor don Manuel González y García.

La figura es respetable por todos extremos. Va saludando a todos, con una afabilidad y cortesía grandes. Hay las presenciones de rigor. A cada grupo que se acerca, la presentación de rigor: "De la Junta de Acción Católica", "De los Padres de Familia", "De la Asociación de San Cosme y San Damián"... Y así, las restantes... El señor Obispo ha llegado a nuestro lado. Divisa a nuestro compañero Santos, y dice afable: "¡Ah, ei maestro que así es!", y tiene palabras alentadoras para su bor. Al llegarme el turno a mí he sentido una turbación inexplicable. Nadie me presentó, y yo oculté—mejor diría no supe—expresar—mi condición de periodista. Me contenté con decir: "Un católico", mientras besaba su anillo pastoral...

Hemos recibido la primera de las buenas impresiones que iba a tener más tarde.

Preparativos para la marcha

Ha llegado un Hermano y acercándose al señor Abad Mirado de San Isidro, ha preguntado la hora exacta de partida: "A las tres y veinticinco en punto—ha contestado—que haya un repique de campanas. La salida será a las tres y media... El Hermano ha salido con su

aire de constante humildad a cumplimentar la orden de su superior.

Tenemos que dejar sitio a las demás comisiones que quieren también saludar al señor Obispo, y salimos a la calle. Vemos allí la actividad que despliegan algunos miembros de las Juventudes de Acción Católica, con don Pedro Ortega, para que el orden sea completo durante la caravana que se va a organizar camino de Palencia.

En todos los rostros vemos ya impacencias por salir. Y a todo esto, los automóviles no cesan de llegar. Se acercan ya al centenar y a lo lejos, por la carretera, aún se ven bastantes que vienen hacia el Monasterio.

La salida hacia Palencia

Aún pasa un buen rato y los automóviles siguen llegando... Las tres y veinticinco: Con exactitud matemática las campanas lanzan al vuelo sus primeros sonos de despedida... Sueñan hoy a fiesta grande estas campanas del Monasterio...

Los encargados de dar la pauta a todos los coches para el buen orden—bien por Pedro Ortega y Antonio Salvador!—están sudando de tantas idas y venidas como van ya realizando. La orden es igual para todos: "Nadie debe pasar al coche guía". Era el coche que ocupaban los que daban la orden, acompañados de algunas otras personas y los representantes de la Prensa.

Todo el público se ha colocado ya en sus respectivos coches. Y se espera que de un momento a otro partamos para la capital.

En el penúltimo coche ha montado el señor Obispo doctor don Manuel González y el señor Abad Mirado de Dueñas. Detrás, cerrando la caravana irán algunos miembros de la Acción Católica ocupando otro coche.

Aún, antes de la salida oficial, el presidente de A. C., señor Ordóñez, se adelanta unos momentos para dar órdenes al coche de cabeza.

Las tres y media en punto, y se emprende la marcha...

Unos momentos de parada cuando ya habiase iniciado la marcha, por avería en uno de los coches. Impacientes y temerosos de llegar tarde a Palencia. Pero es que la organización de una caravana en la que vamos más de cien coches, si se quiere llegar con orden, precisa de estas dilaciones.

Al fin, nos hemos puesto nuevamente en marcha. Las campanas del Monasterio, nos deleitan con sus últimos sonos de despedida. Hemos perdido ya su sonido, y entonces nuestra curiosidad nos llevó a asomar la cabeza por la ventanilla.

El espectáculo era atrayente. La caravana de automóviles—los cuales, como ya decimos, pasaban de un centenar—todos en fila india, a una marcha rítmica, dan el aspecto a esta marcha de un acontecimiento grandioso. Así era, en efecto, que no muchas veces cabe la alegría a una ciudad como la nuestra de que llegue a su seno para regirla espiritualmente un tan sabio y virtuoso Prelado como el que Dios tuvo a bien destinar-nos en esta fecha...

Pasamos frente a Villamuriel. Allí, en la carretera, espera el paso de la caravana una nutrida representación de dicho pueblo con las autoridades y maestros con los niños. También hay alguna Cofradía, pues además de la bandera vemos un estandarte. Los chicos, a nuestro paso, van cantando los cánticos, asombrados de ver tantos juntos. "Ochenta y tres", dicen cuando pasamos nosotros. Y aún quedan detrás bastantes...

El Hermano ha salido con su

(Pasa a la página cuarta)

Grandes colecciones
en Pañería
para abrigos
de SEÑORA

Lo mejor y más barato en la

Casa POLO

Mayor, 91

Teléfono 5

PALENCIA

EL DIA DE PALENCIA
Se publica con censura
eclesiástica

mento, que los Chocolates y Cafés "SAN ANTOLIN" son completamente puros.

CASA JULIAN DIEZ

Sanatorio Quirúrgico de C. Roldán Sevilla
MEDICO-CIRUJANO

Se practican toda clase de operaciones de Cirugía

SANATORIO: CARRETERA DE VALLADOLID, 7

CONSULTA: IGNACIO MARTINEZ DE AZCOITIA

Especialista en Cirugía general

(Primera época) (Antes San Francisco)

LA FIESTA DE LA RAZA

En la tarde del sábado y en el amplio salón de actos del Instituto, tuvo lugar la fiesta literariomusical.

Bajo la presidencia del señor gobernador y tomando con él asiento el alcalde de la capital, director del Instituto y otras distinguidas autoridades civiles y militares, personalidades y animadísima concurrencia, dió principio el acto, interpretando la Banda Municipal una excojida pieza de su selecto repertorio.

Seguidamente ocupó la tribuna pública el distinguido doctor don Rafael Navarro, quien con la profundidad de conocimientos de que está revestido, y sugestionando verdaderamente al público expuso a éste diferentes episodios y cuadros de la Historia de España, desde sus más remotos tiempos hasta nuestros días.

El público agradeció con aplausos el buen rato que el señor Navarro le había proporcionado.

Le secundó en el uso de la palabra el culto joven alumno de la Normal don Gonzalo Marcos Chacón, quien con singular maestría declamó la poesía que tiene por título "Elogio de la Saeta", acompañado al piano por la distinguida profesora de la Normal doña Matilde Vicente, y la solista señorita Felicidad Cuiñado, que como complemento del recital musical entonó con gran afinación la saeta origen de la poesía.

El público premió a tan acreditados y laboriosos artistas con calurosa ovación, viéndose obligado el simpático joven señor Marcos a recitar la poesía que lleva por título "En el fando del Lugo", poniendo tal sentimiento en la expresión que el público le interrumpió varias veces con aplausos.

A continuación el coro de señoritas de la Normal y bajo la dirección de su profesora la pianista señorita Matilde Vicente, interpretó con admirable sentimiento musical algunos trozos de su repertorio, que el público premió con continuados aplausos.

Concedida por el señor gobernador la palabra al director del Instituto, y después de hacer un elogio de los que le habían precedido en el uso de ésta y de ponderar el exquisito gusto que los alumnos de la Normal tuvieron en la elección del tema, trató también de darnos a conocer tres hermosos sonetos relacionados con las conquistas de los héroes de nuestra raza. El primero, narrando las proezas de Hernán Cortés en la Batalla de octubre; el segundo trataba de un episodio sentimental de una princesa indígena que casó con un general contra la voluntad de su padre, por lo cual sublevó todas las tribus, y por último, en el tercero refirió algún hecho relacionado con los conquistadores de Chile y Perú, refiriéndose principalmente a las vicisitudes de la lucha entre los "araucanos".

El bello discurso del señor director del Instituto fué premiado con cariñosos y prolongados aplausos.

cándose de estas roganizaciones los jóvenes solistas hermanos señorita Lucía y Emilio Alonso Salamanca, siendo todos premiados con calurosos aplausos.

Para terminar hizo uso de la palabra el señor gobernador que en breves pero elocuentes frases dió las gracias al pueblo de Palencia, por su concurrencia tan a este acto como a los demás que se habían celebrado en el día con motivo de la fiesta de la Raza, que conmemoramos.

En un momento de sinceridad y como justo reconocimiento a la nobleza del pueblo palentino, el señor Maesso se manifestó en los siguientes términos: "Si algún día, aun dada mi insignificancia, me fuera encargado el descubrimiento de un nuevo mundo, no usarán más que de fuerzas y elementos palentinos, que son todo nobleza, honradez, laboriosidad y profundidad, en sentimientos patrios".

Con vivas a España y a la República, terminó su elocuente discurso, que fué muy aplaudido.

SECCION DE SUCESOS

Niña arrollada por un auto
Comunican de Baltanás que la niña de cuatro años, Carmen Nieto Diez, fué atropellada por un automóvil conducido por su propietario Pedro Prieto, natural y vecino de Hérmedes de Cerrato, resultando la criaturita con heridas contusas en diversas partes del cuerpo de las que fué curada por el médico de Baltanás, don Florentino González Carrascal, quien las calificó de pronóstico reservado.

El accidente no pudo ser evitado debido a que había dos carros parados en la carretera y la niña salió corriendo de la parte posterior de uno de ellos, metiéndose en el coche.

El Juzgado practica diligencias.

Robo en una iglesia
En la noche del 11 al 12 del actual se cometió un robo en la iglesia de Reinoso de Cerrato. A juzgar por todos los indicios, el autor o autores se quedaron dentro del templo, después de celebrado el Rosario, no teniendo por lo tanto necesidad de violentar la puerta.

Lo sustraído fueron dos rosarios de la Virgen, valorados en 40 pesetas.

Se practican gestiones para descubrir a los "cacos".

Un robo
Dicen de Aguilar que en el domicilio del vecino del pueblo de Cesura Regio Gutiérrez se cometió un robo consistente en tres trajes de caballero, un vestido de señora, y 278 pesetas, sospechando que pueda ser autor del mismo, otro vecino llamado Jesús Cabria, que había salido posteriormente con dirección al pueblo de Oyeros Pairedes Rubias, con objeto de con traer matrimonio.

OCULISTA
YAGUES GARCIA
Socapla, 4, 1.º, esquina a Mayor Principal (Encina del Bar Palentino)
PALENCIA

Sindicato Agrícola Regional de Carrión de los Condes
Se sacan a la venta por término de diez días, las siguientes fincas s'tas en este término municipal:
Una huerta titulada "LA HERRADA", de tres obradas.
Una tierra llamada "EL CERCADO", de regadío, con una casa propia para labranza y de treinta y seis obradas.
Otras varias, que en juroto hacen unas veintidós obradas.
Precio y condiciones, en las oficinas de este Sindicato.

GRANDES EXISTENCIAS Y VARIADO SURTIDO DE
Calzos y bujes... de ALAEJOS
Norias... de ALAEJOS
Arados... de ALAEJOS
Presas... de ALAEJOS
Trilladoras... de ALAEJOS
Aventadoras... de ALAEJOS
En la FUNDACION de ALAEJOS
Catálogos gratis
Los pedidos a JORGE MARTIN E HIJOS (Valladolid) - ALAEJOS

CALEFACCION "Ideal Classic". Centrales y por pisos
Cuartos de baño completos, de lujo, en color a elegir, desde 1200 pesetas. Cuartos de baño completos corrientes, con bañera "Rister" o "Majestic" a elegir, desde 500 pesetas. Colocación y venta de aparatos sueltos, tuberías, etc., etc. Pidan presupuesto o informes, pues son completamente gratis.

TEODORO ARIAS
GARCIA RUIZ, 11-PALENCIA

GOBIERNO CIVIL

Ecos del Obispado
Secretaría de Cámara y Gobierno del Obispado de Palencia
S. E. Rvdma., el Obispo, mi señor, ha tenido a bien prorrogar por tiempo de un año, como gracia especial por su entrada en la Diócesis, las licencias ministeriales de todos los señores sacerdotes a quienes correspondía renovarlas, mediante examen, en el corriente mes de octubre.

Asimismo ha tenido a bien dispensar por este año del examen cuatrienal a los señores sacerdotes sujetos al mismo, sin obligación por parte de éstos a repetir.

Lo que se anuncia por medio de los periódicos locales a los interesados para que cuanto antes tengan conocimiento de la gracia y se eviten gastos y molestias.

Palencia, 14 de octubre de 1935.—Lic. Guillermo A. Gutiérrez, Can. Srio.

De un homenaje
Ayer estuvo el señor gobernador en Barruelo, asistiendo al grandioso homenaje tributado a la memoria del finado Hermano Marista Bernardo Fábregas, de cuyo acto informaremos a nuestros lectores en el próximo número.

Inauguración de unas Escuelas
Ha visitado al gobernador el administrador general de la Azucarera de Castilla en Venta de Baños, para invitarle al solemne acto de inauguración de las nuevas escuelas, que tendrá lugar el próximo domingo.

Para impresos económicos
Imprenta de EL DIA
MAYOR, 15 APARTADO 34

DEL AYUNTAMIENTO

Las uvas de la Huerta de Guadón
Por disposición del señor alcalde han sido enviadas a los niños acogidos en los establecimientos de la Beneficencia Municipal las uvas procedentes de la parra de la huerta de Guadón.

Libramientos firmados por el señor alcalde en el día de hoy Unión Industrial Palentina.
S. A. Maquinista y fundiciones del "Ebro".
Don Mariano Alvarez.
Don José Gallego Ruizpérez.
Don Manuel Gómez Díez.
Don Francisco Pérez.
Palencia, 14 de octubre de 1935.

SECCION DE CULTOS
La fiesta de Santa Teresa Mañana, la Comunidad de Religiosas Carmelitas Descalzas celebra la fiesta de Santa Teresa de Jesús con misa solemne, exposición de Su Divina Majestad y sermón, que predicará el M. R. P. Fabián de San José.

Estos cultos darán principio a las diez y media, y estará Su Divina Majestad, expuesto a la pública veneración de los fieles, desde dicha hora hasta las cinco de la tarde en que se reservará.

EDUCACION Y CULTURA
Publicamos a continuación la nota que la Asociación Nacional de Maestros entregó al señor director general en su visita.

Como dijimos en el último número de EL DIA, alguna de las peticiones que en dicha nota se hacen, ha sido concedida ya, merced a las gestiones de la C. E. D. A. y de la Federación de Maestros Católicos, que con más de 30 asociaciones de provincias y sus 14.000 afiliados, avalada además por la Confederación de Padres de Familia, pesa mucho en las alturas del Ministerio.

La Nacional.—El 10 del actual la Comisión Permanente de la Asociación Nacional del Magisterio Primario visitó al ilustrísimo señor director general de Primera enseñanza, con el que sostuvo una larga conversación acerca de los extremos que abarca la nota que dejó en su poder, y cuyo contenido es el siguiente: "Cuestiones administrativas.—Es urgente una modificación legislativa que evite la serie de disposiciones contradictorias existentes, entorpeciendo así la buena marcha administrativa. Esta unificación deberá hacerse armonizando los deseos justos del Magisterio con el interés nacional, para que la obra sea duradera.

Entre las cuestiones, sobre las que el Magisterio espera una resolución favorable figuran las siguientes:
Primera. Que los hijos de los maestros no consuman plaza en los cursillos que se celebren.
Segunda. Que la casa-habitación se pague puntualmente y con arreglo a los derechos de los maestros.
Tercera. Que se respeten los derechos adquiridos por los directores de graduados.
Cuarta. Que en el concurso de traslado se den normas aclaratorias para determinar la forma de solicitar los excedentes, y que se autorice a los consortes a solicitarlos condicionalmente. Ello es dar facilidades a un gran núcleo de maestros, sin perjuicio de tercero.
Quinta. La desaparición de los expedientes de incompatibilidad, pues son muchas las quejas razonadas de los maestros sobre la forma en que se incoan.
Cuestiones económicas.—Conforme a lo dispuesto en el artículo 46 de la Constitución,

El ilustrísimo señor Don Santiago Monedero Martín Vizconde de Villandrando
Ha fallecido en San Sebastián (Guipúzcoa) el día 10 de Octubre de 1935
Habiendo recibido los Auxilios Espirituales y la Bendición de Su Santidad R. I. P.

Su desconsolada esposa doña Antonia Blasco López, Vizcondesa de Villandrando; hermano Excmo. Sr. don Antonio Monedero Martín; hermanos políticos doña Magdalena Schlessler, doña María Blasco López y don Juan Ugalde Aguirrebengoa; sobrinos y demás parientes,
Ruegan a sus amigos una oración por su alma.

El funeral se verificará en Madrid, el día 16, en la Iglesia de San Jerónimo, a las once de la mañana.

El Prelado de la Diócesis y otros Sres. Prelados han concedido indulgencias.

LETRAS DE LUTO Subvención de la Junta Nacional del paro para Guardo
Se nos ruega la inserción de la siguiente nota:
"La Junta del paro, debido a las gestiones que ha llevado a cabo el diputado de Acción Popular Agraria de la provincia, don Ricardo Cortés, ha concedido 25.000 pesetas para la construcción de la carretera de Guardo al límite de la provincia.
Con esta cantidad podrán adelantarse muchas obras, y sólo faltan unas 75.000 pesetas para finalizar dichas obras. Se está gestionando que se otorguen nuevas cantidades para este objeto.
Con esta concesión y la del alcantarillado en dicha población, concedida merced a los trabajos realizados por nuestro afiliado doctor Espinosa y por nuestro diputado señor Cortés Villasana, quedará resuelto el paro el próximo invierno en toda la zona de Guardo".

LETAS DE LUTO Subvención de la Junta Nacional del paro para Guardo
Se nos ruega la inserción de la siguiente nota:
"La Junta del paro, debido a las gestiones que ha llevado a cabo el diputado de Acción Popular Agraria de la provincia, don Ricardo Cortés, ha concedido 25.000 pesetas para la construcción de la carretera de Guardo al límite de la provincia.
Con esta cantidad podrán adelantarse muchas obras, y sólo faltan unas 75.000 pesetas para finalizar dichas obras. Se está gestionando que se otorguen nuevas cantidades para este objeto.
Con esta concesión y la del alcantarillado en dicha población, concedida merced a los trabajos realizados por nuestro afiliado doctor Espinosa y por nuestro diputado señor Cortés Villasana, quedará resuelto el paro el próximo invierno en toda la zona de Guardo".

TEATROS Y CINES
Teatro Principal
Para hoy la película que lleva por título "¿Por qué trabajar?"
Salón Novedades
Reproducción de la película titulada "Nobleza baturra".
Cinema España
Doble programa con las películas "Camino del infierno" y "El valiente".
Este periódico no responde de la moralidad de las obras que se anuncian en la anterior cartelera.

OCULISTA
YAGUES GARCIA
Socapla, 4, 1.º, esquina a Mayor Principal (Encina del Bar Palentino)
PALENCIA

GIEZA-OPTICO
MAYOR, 162.-PALENCIA

DE SOCIEDAD
Destino
Ha sido trasladado a Madrid el joven abogado y brillante escritor don Cesáreo Pérez y Pérez, que desde hace un año prestaba sus servicios en la Sección Agronómica de nuestra provincia.
Sin dejar de celebrar este traslado del señor Pérez, ya que con él se amplían los horizontes de su carrera y los de sus aficiones literarias (siendo, muy joven, dirigió un periódico de Santander y cuando era sólo bachiller, ganó el premio "Méndez Bejarano", de 1.000 pesetas en la Universidad de Madrid en un certamen de alcance hispanoamericano sobre materias inexploradas de crítica y de investigación, al que tenían opción catedráticos, licenciados y estudiantes de todos los centros) sentimos de verdad su partida puesto que nos priva del trato con un espíritu culto y auténticamente cordial.

PERITOS AGRICOLAS
Academia Gaspar-Velázquez, Claudio Coello, 41, Madrid. Internado. Teléfono 60.794.
El 80 por 100 de los alumnos ingresados en los 10 últimos años han estudiado en esta Academia.

Bicicletas
Accesorios
Encontrará todas las marcas a precios baratísimos en la Casa SALAMANCA
Mayor Pral., 53.-Palencia

E. ROBLES Médico
Especialista en enfermedades de la piel, Venéreas, etc.
Vías urinarias.
Electroterapia, Diatermia, Rayos ultravioleta
Análisis Clínicos Sangre, Orina, etc. Consulta de 11 a 1 1/2
7 de la A. 3. Calle de Burgos, número 2, primero. (Arrocha frente a la Diputación).-PALENCIA

LETAS DE LUTO Subvención de la Junta Nacional del paro para Guardo
Se nos ruega la inserción de la siguiente nota:
"La Junta del paro, debido a las gestiones que ha llevado a cabo el diputado de Acción Popular Agraria de la provincia, don Ricardo Cortés, ha concedido 25.000 pesetas para la construcción de la carretera de Guardo al límite de la provincia.
Con esta cantidad podrán adelantarse muchas obras, y sólo faltan unas 75.000 pesetas para finalizar dichas obras. Se está gestionando que se otorguen nuevas cantidades para este objeto.
Con esta concesión y la del alcantarillado en dicha población, concedida merced a los trabajos realizados por nuestro afiliado doctor Espinosa y por nuestro diputado señor Cortés Villasana, quedará resuelto el paro el próximo invierno en toda la zona de Guardo".

LETAS DE LUTO Subvención de la Junta Nacional del paro para Guardo
Se nos ruega la inserción de la siguiente nota:
"La Junta del paro, debido a las gestiones que ha llevado a cabo el diputado de Acción Popular Agraria de la provincia, don Ricardo Cortés, ha concedido 25.000 pesetas para la construcción de la carretera de Guardo al límite de la provincia.
Con esta cantidad podrán adelantarse muchas obras, y sólo faltan unas 75.000 pesetas para finalizar dichas obras. Se está gestionando que se otorguen nuevas cantidades para este objeto.
Con esta concesión y la del alcantarillado en dicha población, concedida merced a los trabajos realizados por nuestro afiliado doctor Espinosa y por nuestro diputado señor Cortés Villasana, quedará resuelto el paro el próximo invierno en toda la zona de Guardo".

TEATROS Y CINES
Teatro Principal
Para hoy la película que lleva por título "¿Por qué trabajar?"
Salón Novedades
Reproducción de la película titulada "Nobleza baturra".
Cinema España
Doble programa con las películas "Camino del infierno" y "El valiente".
Este periódico no responde de la moralidad de las obras que se anuncian en la anterior cartelera.

PERITOS AGRICOLAS
Academia Gaspar-Velázquez, Claudio Coello, 41, Madrid. Internado. Teléfono 60.794.
El 80 por 100 de los alumnos ingresados en los 10 últimos años han estudiado en esta Academia.

Bicicletas
Accesorios
Encontrará todas las marcas a precios baratísimos en la Casa SALAMANCA
Mayor Pral., 53.-Palencia

E. ROBLES Médico
Especialista en enfermedades de la piel, Venéreas, etc.
Vías urinarias.
Electroterapia, Diatermia, Rayos ultravioleta
Análisis Clínicos Sangre, Orina, etc. Consulta de 11 a 1 1/2
7 de la A. 3. Calle de Burgos, número 2, primero. (Arrocha frente a la Diputación).-PALENCIA

DEL AYUNTAMIENTO

Las uvas de la Huerta de Guadón
Por disposición del señor alcalde han sido enviadas a los niños acogidos en los establecimientos de la Beneficencia Municipal las uvas procedentes de la parra de la huerta de Guadón.

Libramientos firmados por el señor alcalde en el día de hoy Unión Industrial Palentina.
S. A. Maquinista y fundiciones del "Ebro".
Don Mariano Alvarez.
Don José Gallego Ruizpérez.
Don Manuel Gómez Díez.
Don Francisco Pérez.
Palencia, 14 de octubre de 1935.

SECCION DE CULTOS
La fiesta de Santa Teresa Mañana, la Comunidad de Religiosas Carmelitas Descalzas celebra la fiesta de Santa Teresa de Jesús con misa solemne, exposición de Su Divina Majestad y sermón, que predicará el M. R. P. Fabián de San José.

Estos cultos darán principio a las diez y media, y estará Su Divina Majestad, expuesto a la pública veneración de los fieles, desde dicha hora hasta las cinco de la tarde en que se reservará.

EDUCACION Y CULTURA
Publicamos a continuación la nota que la Asociación Nacional de Maestros entregó al señor director general en su visita.

Como dijimos en el último número de EL DIA, alguna de las peticiones que en dicha nota se hacen, ha sido concedida ya, merced a las gestiones de la C. E. D. A. y de la Federación de Maestros Católicos, que con más de 30 asociaciones de provincias y sus 14.000 afiliados, avalada además por la Confederación de Padres de Familia, pesa mucho en las alturas del Ministerio.

La Nacional.—El 10 del actual la Comisión Permanente de la Asociación Nacional del Magisterio Primario visitó al ilustrísimo señor director general de Primera enseñanza, con el que sostuvo una larga conversación acerca de los extremos que abarca la nota que dejó en su poder, y cuyo contenido es el siguiente: "Cuestiones administrativas.—Es urgente una modificación legislativa que evite la serie de disposiciones contradictorias existentes, entorpeciendo así la buena marcha administrativa. Esta unificación deberá hacerse armonizando los deseos justos del Magisterio con el interés nacional, para que la obra sea duradera.

Entre las cuestiones, sobre las que el Magisterio espera una resolución favorable figuran las siguientes:
Primera. Que los hijos de los maestros no consuman plaza en los cursillos que se celebren.
Segunda. Que la casa-habitación se pague puntualmente y con arreglo a los derechos de los maestros.
Tercera. Que se respeten los derechos adquiridos por los directores de graduados.
Cuarta. Que en el concurso de traslado se den normas aclaratorias para determinar la forma de solicitar los excedentes, y que se autorice a los consortes a solicitarlos condicionalmente. Ello es dar facilidades a un gran núcleo de maestros, sin perjuicio de tercero.
Quinta. La desaparición de los expedientes de incompatibilidad, pues son muchas las quejas razonadas de los maestros sobre la forma en que se incoan.
Cuestiones económicas.—Conforme a lo dispuesto en el artículo 46 de la Constitución,

El ilustrísimo señor Don Santiago Monedero Martín Vizconde de Villandrando
Ha fallecido en San Sebastián (Guipúzcoa) el día 10 de Octubre de 1935
Habiendo recibido los Auxilios Espirituales y la Bendición de Su Santidad R. I. P.

Su desconsolada esposa doña Antonia Blasco López, Vizcondesa de Villandrando; hermano Excmo. Sr. don Antonio Monedero Martín; hermanos políticos doña Magdalena Schlessler, doña María Blasco López y don Juan Ugalde Aguirrebengoa; sobrinos y demás parientes,
Ruegan a sus amigos una oración por su alma.

El funeral se verificará en Madrid, el día 16, en la Iglesia de San Jerónimo, a las once de la mañana.

El Prelado de la Diócesis y otros Sres. Prelados han concedido indulgencias.

Mañana regresan a Palencia las tropas del Batallón Ciclista destacadas en Asturias

Oficialmente se ha confirmado la noticia del regreso de las Compañías pertenecientes al Batallón Ciclista destacadas en Asturias.

Las fuerzas llegarán mañana martes, 15 del actual, a las ocho y cincuenta minutos de la noche, en el tren mixto.

A la estación acudirán a recibir a los expedicionarios todas las autoridades, tropas del citado Batallón de guarnición en esta capital, comisiones de jefes y oficiales del Ejército residentes en esta capital y el vecindario en masa, que ofrecerá como siempre, su homenaje de cariño a nuestros queridos soldados.

Una vez que las tropas expedicionarias se apean del tren se ordenará la formación de todo el Batallón, y a los efectos de una bonita marcha por la Banda municipal, desfilarán por la calle Mayor, dirigiéndose al cuartel del Carrión.

Seguramente el pueblo palentino demostrará con este motivo el afecto que siente hacia el Batallón Ciclista y su administración a las tropas que tan heroicamente se condujeron en Asturias en la pasada intentona subversiva.

El alcalde don Salustiano del Olmo, interpretando el sentimiento unánime de Palencia ha dictado una patriótica abdicación.

EDUCACION Y CULTURA
Publicamos a continuación la nota que la Asociación Nacional de Maestros entregó al señor director general en su visita.

Como dijimos en el último número de EL DIA, alguna de las peticiones que en dicha nota se hacen, ha sido concedida ya, merced a las gestiones de la C. E. D. A. y de la Federación de Maestros Católicos, que con más de 30 asociaciones de provincias y sus 14.000 afiliados, avalada además por la Confederación de Padres de Familia, pesa mucho en las alturas del Ministerio.

La Nacional.—El 10 del actual la Comisión Permanente de la Asociación Nacional del Magisterio Primario visitó al ilustrísimo señor director general de Primera enseñanza, con el que sostuvo una larga conversación acerca de los extremos que abarca la nota que dejó en su poder, y cuyo contenido es el siguiente: "Cuestiones administrativas.—Es urgente una modificación legislativa que evite la serie de disposiciones contradictorias existentes, entorpeciendo así la buena marcha administrativa. Esta unificación deberá hacerse armonizando los deseos justos del Magisterio con el interés nacional, para que la obra sea duradera.

Entre las cuestiones, sobre las que el Magisterio espera una resolución favorable figuran las siguientes:
Primera. Que los hijos de los maestros no consuman plaza en los cursillos que se celebren.
Segunda. Que la casa-habitación se pague puntualmente y con arreglo a los derechos de los maestros.
Tercera. Que se respeten los derechos adquiridos por los directores de graduados.
Cuarta. Que en el concurso de traslado se den normas aclaratorias para determinar la forma de solicitar los excedentes, y que se autorice a los consortes a solicitarlos condicionalmente. Ello es dar facilidades a un gran núcleo de maestros, sin perjuicio de tercero.
Quinta. La desaparición de los expedientes de incompatibilidad, pues son muchas las quejas razonadas de los maestros sobre la forma en que se incoan.
Cuestiones económicas.—Conforme a lo dispuesto en el artículo 46 de la Constitución,

EDUCACION Y CULTURA
Publicamos a continuación la nota que la Asociación Nacional de Maestros entregó al señor director general en su visita.

Como dijimos en el último número de EL DIA, alguna de las peticiones que en dicha nota se hacen, ha sido concedida ya, merced a las gestiones de la C. E. D. A. y de la Federación de Maestros Católicos, que con más de 30 asociaciones de provincias y sus 14.000 afiliados, avalada además por la Confederación de Padres de Familia, pesa mucho en las alturas del Ministerio.

La Nacional.—El 10 del actual la Comisión Permanente de la Asociación Nacional del Magisterio Primario visitó al ilustrísimo señor director general de Primera enseñanza, con el que sostuvo una larga conversación acerca de los extremos que abarca la nota que dejó en su poder, y cuyo contenido es el siguiente: "Cuestiones administrativas.—Es urgente una modificación legislativa que evite la serie de disposiciones contradictorias existentes, entorpeciendo así la buena marcha administrativa. Esta unificación deberá hacerse armonizando los deseos justos del Magisterio con el interés nacional, para que la obra sea duradera.

Entre las cuestiones, sobre las que el Magisterio espera una resolución favorable figuran las siguientes:
Primera. Que los hijos de los maestros no consuman plaza en los cursillos que se celebren.
Segunda. Que la casa-habitación se pague puntualmente y con arreglo a los derechos de los maestros.
Tercera. Que se respeten los derechos adquiridos por los directores de graduados.
Cuarta. Que en el concurso de traslado se den normas aclaratorias para determinar la forma de solicitar los excedentes, y que se autorice a los consortes a solicitarlos condicionalmente. Ello es dar facilidades a un gran núcleo de maestros, sin perjuicio de tercero.
Quinta. La desaparición de los expedientes de incompatibilidad, pues son muchas las quejas razonadas de los maestros sobre la forma en que se incoan.
Cuestiones económicas.—Conforme a lo dispuesto en el artículo 46 de la Constitución,

El ilustrísimo señor Don Santiago Monedero Martín Vizconde de Villandrando
Ha fallecido en San Sebastián (Guipúzcoa) el día 10 de Octubre de 1935
Habiendo recibido los Auxilios Espirituales y la Bendición de Su Santidad R. I. P.

Su desconsolada esposa doña Antonia Blasco López, Vizcondesa de Villandrando; hermano Excmo. Sr. don Antonio Monedero Martín; hermanos políticos doña Magdalena Schlessler, doña María Blasco López y don Juan Ugalde Aguirrebengoa; sobrinos y demás parientes,
Ruegan a sus amigos una oración por su alma.

El funeral se verificará en Madrid, el día 16, en la Iglesia de San Jerónimo, a las once de la mañana.

El Prelado de la Diócesis y otros Sres. Prelados han concedido indulgencias.

R. Gutiérrez Cabeza
Especialista en enfermedades de la piel, sífilis y venéreas
Mayor Pral., 142, 2.º
PALENCIA

Dinero al 5'50 al año
de 5 a 50 años, sobre fincas rústicas y urbanas; para construir y restaurar casas; para comprar partes indivisas de fincas, y para atender al pago de hipotecas, próximas a vencer. Informes el agente para préstamos del Banco Hipotecario

Manuel Soriano
Alcalá, 159 - Madrid
Representado en Palencia por Santiago Hernandez
Mayor Principal, 45, 1.º (Entrada por la Plaza Mayor)

Bicicletas
Accesorios
Encontrará todas las marcas a precios baratísimos en la Casa SALAMANCA
Mayor Pral., 53.-Palencia

E. ROBLES Médico
Especialista en enfermedades de la piel, Venéreas, etc.
Vías urinarias.
Electroterapia, Diatermia, Rayos ultravioleta
Análisis Clínicos Sangre, Orina, etc. Consulta de 11 a 1 1/2
7 de la A. 3. Calle de Burgos, número 2, primero. (Arrocha frente a la Diputación).-PALENCIA

Bicicletas
Accesorios
Encontrará todas las marcas a precios baratísimos en la Casa SALAMANCA
Mayor Pral., 53.-Palencia

E. ROBLES Médico
Especialista en enfermedades de la piel, Venéreas, etc.
Vías urinarias.
Electroterapia, Diatermia, Rayos ultravioleta
Análisis Clínicos Sangre, Orina, etc. Consulta de 11 a 1 1/2
7 de la A. 3. Calle de Burgos, número 2, primero. (Arrocha frente a la Diputación).-PALENCIA

Bicicletas
Accesorios
Encontrará todas las marcas a precios baratísimos en la Casa SALAMANCA
Mayor Pral., 53.-Palencia

E. ROBLES Médico
Especialista en enfermedades de la piel, Venéreas, etc.
Vías urinarias.
Electroterapia, Diatermia, Rayos ultravioleta
Análisis Clínicos Sangre, Orina, etc. Consulta de 11 a 1 1/2
7 de la A. 3. Calle de Burgos, número 2, primero. (Arrocha frente a la Diputación).-PALENCIA

Bicicletas
Accesorios
Encontrará todas las marcas a precios baratísimos en la Casa SALAMANCA
Mayor Pral., 53.-Palencia

E. ROBLES Médico
Especialista en enfermedades de la piel, Venéreas, etc.
Vías urinarias.
Electroterapia, Diatermia, Rayos ultravioleta
Análisis Clínicos Sangre, Orina, etc. Consulta de 11 a 1 1/2
7 de la A. 3. Calle de Burgos, número 2, primero. (Arrocha frente a la Diputación).-PALENCIA

Bicicletas
Accesorios
Encontrará todas las marcas a precios baratísimos en la Casa SALAMANCA
Mayor Pral., 53.-Palencia

E. ROBLES Médico
Especialista en enfermedades de la piel, Venéreas, etc.
Vías urinarias.
Electroterapia, Diatermia, Rayos ultravioleta
Análisis Clínicos Sangre, Orina, etc. Consulta de 11 a 1 1/2
7 de la A. 3. Calle de Burgos, número 2, primero. (Arrocha frente a la Diputación).-PALENCIA

La entrada oficial del Excmo. Sr. Obispo de Palencia

El Dr. González dirigió desde la Catedral Sagrada unas sentidas y emocionadas palabras de salutación y gratitud por el recibimiento que se le dispensó

(Viene de la página primera)

Al llegar aquí el señor Obispo es saludado por dichas representaciones. El doctor González agradece estas muestras de respeto, y les da su bendición. Lamenta no poderse detener, porque en Palencia están aguardando su llegada a hacer rato.

No ocurre ni la menor incidencia hasta la llegada a Palencia.

La llegada a Palencia del señor Obispo

Hemos llegado frente a los Cuarteles del Carrion, ya estamos en Palencia. Esperan aquí las autoridades la presencia del señor Obispo.

Efectivamente, momentos después, ha llegado ya el automóvil que ocupaban sus Ilustrísimas.

Descienden del coche y son saludados por el señor gobernador civil don Victoriano Maeso, por el alcalde de la capital don Salustiano del Olmo, el primer jefe de la Comandancia de la Guardia civil, señor López Zapata, el comandante de la misma Amma, señor Farrona, el capitán señor Touchar, el teniente señor Franco, el presidente de la Comisión Gestora de la Diputación provincial don Luis Najera, el presidente de la Audiencia provincial don Enrique Fernández Álvarez, los concejales del Ayuntamiento señores Gallego y G. de Medina y otras personalidades.

Terminados estos saludos protocolarios, el señor Obispo doctor González, acompañado del Abad Mirado de Dueñas, del gobernador civil señor Maeso y del alcalde de la capital señor del Olmo, pasa a ocupar un automóvil descubierto que esperaba para tal efecto. Y, pasados unos minutos, entre vivas y aplausos de la multitud que allí se había congregado, la comitiva de coches, vuelve a reanudar su marcha, rumbo a la calle Mayor Principal.

Antes de llegar, cuando ya veíamos el Paseo del Salón, una viejecita, recogida, consumida por los años y por el trabajo, una mujer que en su porte semeja la representación de la humildad, se ha apercibido de que llega "su Obispo"—que a eso esperaba hace rato—y con un fervor grande, se ha hincado de rodillas en el suelo, mientras su débil voz ha susurrado un "¡Viva el Obispo!" El Prelado la en vía su bendición, que la mujer, pequeña, viejecita, encogida por los años y por el trabajo, agradece en el alma.

La entrada del automóvil en que iba el señor Obispo en la calle Mayor Principal fue algo difícil de llevar a las cuartillas. El público llenaba totalmente aceras, soportales y los balcones de todos los edificios, balcones que estaban adornados con colgaduras en honor del ilustre huésped que llegaba.

Ya, desde por la mañana del sábado, los trenes llegaron repletos de viajeros.

Y muchísimos autobuses de línea y particulares, habían trasladado a nuestra capital gran número de habitantes de nuestra provincia, que quisieran participar también en el recibimiento que se hiciera al señor Obispo de la Diócesis de Palencia, antiguo de la de Málaga, doctor don Manuel González y García.

Y a fe, que el entusiasmo de estos hombres y de estas mujeres, de los habitantes del campo y de la ciudad, cuando entraba en Palencia el señor Obispo, ha sido algo nunca conocido hasta ahora en Palencia. Las ovaciones eran constantes.

La gran caravana de automóviles que precedía al del Prelado, con sus motores trépandientes y las bocinas en funcionamiento, eran apagados por los aplausos y vivas de la multitud, tanto desde los balcones como desde las aceras. Algo francamente emotivo, sobre todo si se tiene en cuenta que el público palentino, el público de Campos, de por sí frío en la expresión, pocas veces se deja sobrellevar por el entusiasmo externo ante un acontecimiento de esta índole.

Sin embargo, lo del sábado, fue excepcional en todo. Ni un incidente, ni un detalle olvidado, ni una caída y todo, todo—como antes decimos—entre ovaciones cerradas de los palentinos en honor del virtuosísimo Prelado que llegaba. Entrada triunfal, en verdad, como corresponde a un enviado de Dios.

Antes, vimos el paso del tren rápido. Los viajeros se han asomado a las ventanillas a presenciar una tan grande caravana de automóviles. Nos dan ganas de gritarles ante la cara de asombro que vislumbramos en algunos: "¡Es en honor de nuestro Obispo!" No nos han de oír, sin embargo, y optamos por callar.

Hemos temores de que pudiera ocurrir algún incidente. Era multitud los que corrían a la altura del automóvil ocupado por sus Ilustrísimas, aplaudían y vitoreándole, a la par que su vista se recreaba con la resonancia solemne y serena del buen Pastor. Y eran tantos los coches, tal la aglomeración de público, que había el peligro de cualquier accidente natural en estas concentraciones grandes.

Pero Dios veló por todos, y ni siquiera el menor incidente, como hemos dicho. Solo el entusiasmo desbordado del público. Así se llegó hasta la iglesia de las Agustinas Canónicas. Frente a la Federación Católica Agraria, Acción Católica había levantado un grandioso arco, representando el antiguo que existía en las Puertas de Monzón, hecho con mucho gusto y gran severidad. En su frente se leía la inscripción: "El pueblo palentino a su Prelado".

La Banda Municipal, bajo la inteligente batuta del maestro Guzmán Ricis, interpretó una marcha en honor del Prelado. Al apearse del coche frente a la iglesia de Agustinas Canónicas, la ovación en honor del señor Obispo adquirió los caracteres de apoteosis. Sus Ilustrísimas, ya de pie, dispuesto a bajar del auto, bendecía a la multitud, emocionado vivamente ante las pruebas de cariño y afecto que estaba recibiendo.

En la iglesia de las Agustinas Canónicas

Descendieron del coche el señor Obispo y personalidades que le acompañaban, y allí, antes de entrar en la iglesia, las autoridades se despidieron del nuevo Prelado.

A la entrada del templo conventual de Religiosas Agustinas Canónicas, fué recibido el Prelado por el excelentísimo Cabildo Catedral en pleno con cruz alzada. También esperaban allí la llegada del Prelado, numerosas personalidades, entre las que vimos a los diputados a Cortes por la provincia don Abilio Calderón y don Ricardo Cortes, y los presidentes y directivos de numerosas Asociaciones piadosas y de Acción Católica.

Después de besar el "Lignum Crucis", se trasladó el señor Obispo al altar mayor bajo palio, que fué llevado por los Beneficiados de la S. I. Catedral, y allí oró unos momentos.

Después se revistió de Pontifical, y acto seguido se organizó la procesión.

La procesión hasta la Santa Iglesia Catedral

Está ya en marcha la procesión. De presbítero asistente actúa el muy ilustre señor deán de la Catedral don Baldomero Torres y de diácono y subdiácono actúan los canónigos don Eusebio Cea, Arcipreste, y don Mateo Vuelta. Como asistentes de báculo y mitra actúan los Beneficiados don Julián Santacruz y don Eugenio Blanco. Actúa también el maestro de ceremonias don Santiago Merino.

El señor Obispo va bajo palio que llevan don José Ordóñez Pascual, presidente de la Junta de Acción Católica; don José María Peñaranda y Barea, presidente de la Asociación Católica de Padres de Familia y miembro de la Asociación de Propagandistas Católicos; don Ciriano Fierro, presidente de la Adoración Nocturna; don Buenaventura Benito y los concejales del Ayuntamiento don Mariano Gómez Arroyo y don Santiago Calderón.

El paso de la procesión por las calles motivó una nueva expresión de júbilo y entusiasmo, aplaudiéndose y vitoreándose al señor Obispo hasta su llegada a la Santa Iglesia Catedral. Frente a la parroquia de Nuestra Señora de la Calle se había levantado otro artístico arco con la siguiente inscripción:

"Las Marias y su parroquia a su fundador y Prelado". Sobre este artístico arco se hallaban situadas cuatro monismas niñas vestidas de ángeles, que arrojaron flores al paso del señor Obispo.

Otro arco, también con mucho gusto hecho, estaba a la entrada de la Plazuela de la Catedral.

La Banda Municipal de música que estaba frente al templo interpretó piezas musicales a la llegada de la procesión a este.

En la Catedral

La entrada del señor Obispo en la Catedral fué algo que emocionaba al ánimo más sereno.

Magníficas y emocionantes palabras del Obispo a sus diocesanos

Después del Te Deum, desfiló ante el señor Obispo todo el Cabildo catedralicio, y seguidamente se dirigió hacia el púlpito para dirigir la palabra a los fieles.

Tan pronto como el doctor González apareció en la catedral sagrada, estalló una ovación cerrada y entusiasta. Los miles y miles de almas allí congregadas no pudieron contener sus entusiasmos y juntaron las manos en señal de tributo a su Obispo. Este hacía señales a los fieles de que cesaran los aplausos pues iba a dirigirles la palabra. Unos minutos duraron los aplausos y cuando se hizo el silencio, el maestro de ceremonias don Santiago Merino, dió cuenta al pueblo de la concesión hecha por el nuevo Prelado de 50 días de indulgencia a todos los fieles que asistían a las ceremonias que se estaban celebrando.

Se hizo acto seguido un silencio enorme. A los aplausos de antes siguió el religioso callar de todos para oír mejor al Padre espiritual, que mostraba en su rostro signos de emoción bien palpables.

Y el Obispo habló... Amadísimos hijos—fueron sus palabras—. Quiero hablar, debo hablar y no puedo hablar.

Cuando se siente con el oleaje de los sentimientos encontrados que andan encrespados en mi corazón, no hay ganas más que de llorar, llorar de gozo, llorar sin consuelo, que también en llorar sin consuelo hay su dicha.

Veía en todas esas calles porque he atravesado, ese sentimiento de cariño, y esos "¡Viva el Obispo!", uniéndose al eco de otros "¡Muera el Obispo!" se han llegado hasta mi corazón y he llorado y me he acordado de mi Maestro cuando sus ciudadanos no le querían.

Ha habido después malos apóstoles que no querían a los discípulos del Maestro. Y cuando esos apóstoles se asoman a una ciudad que no quiere crucificar, que asoma su alma por los ojos y grita con todas sus fuerzas "¡Viva el Obispo!" "¡Viva Jesús!", ese Obispo no puede decirnos otra cosa sino: ¡Que Dios os bendiga! Que Dios os bendiga, caballeros andantes de esta tierra castellana!

Vuestro Obispo, hora hoy de gozo ante las manifestaciones de cariño que ve en vosotros y agradece sin fin, ese revivir de sus fibras más internas del corazón. ¡Que Dios os pague las lágrimas que habéis arrancado a mis ojos!

Que es muy doloroso para un padre que ama, verse discutido, verse arrojado, verse pegado. ¡Dios os lo pague!

Y he querido entrar hoy, día de la Virgen bendita del Pilar, Virgen de España a la que protege. En este día de la Raza, era raza que se forjó y se creó precisamente en Castilla. Yo he tenido un gusto grande en venir a esta Diócesis. ¡Bendita sea Palencia una y mil veces!

Clínica Operatoria de Nuestra Señora del Pilar

DIRECTOR.—Dr. Nazario Martín Escobar, Cirujano del Hospital y de los Sanatorios Psiquiátricos de esta ciudad.
RADIOLOGO.—Dr. Marcos Martín Escobar, Radiólogo del Hospital.
ANÁLISIS CLÍNICOS.—D. Miguel López-Negrete.
Moderna instalación en hermoso edificio situado en el parque del Salón, mentada para ejecutar toda clase de intervenciones quirúrgicas, operaciones de urgencia, con servicio de ayudantes de guardia.

PALENCIA Colón, 53. Tel. núm. 47

Una muchedumbre inmensa ocupaba las calles, en tal cantidad y tan apretujadas, que costaba verdadero trabajo el hacerse paso a su través. No cabían allí más almas que las que había. Un gran rato se invirtió en poder atravesar la comitiva toda aquella masa para llegar hasta el altar mayor.

El señor Obispo daba pruebas de una sentida y honda emoción ante la presencia de este espectáculo consolador.

Ya en el Presbiterio la comitiva, se cantó el Te Deum y después el himno de San Antón por el coro de la Catedral y luego el Prelado dió la bendición a la multitud.

Otra escena se me representaba cuando ahora cruzaba por nuestras calles. Me acordaba del Maestro y de los pueblos a donde iba a pernoctar y dice el Evangelio que ponían en los caminos a los enfermos, a los ciegos, a los tullidos, para que en ellos pusiera su mano el Maestro y les curara de su ceguera, de sus enfermedades.

¡Jesús, mío! Que yo sea también representante tuyo, poniendo mi mano sobre las enfermedades de mis hijos, morales y materiales, y les cure. No por ser mis manos, que son pecadoras, sino por ser ungidos, vayan mandando bienes a todos.

Yo no vengo más que a eso. A hacer bien, a aniquilarme si ello es preciso—por hacer el bien ¡Qué alegría tan grande, poder hacer bien!

No puedo seguir hablando, hijos míos. La emoción me lo impide. Os repito: Que Dios os lo pague, que Dios os lo pague. Tenéis abiertas desde ahora las puertas de mi casa, que son las puertas de todos. El que me busque, sepa que aquí encontrará siempre un corazón donde reposar.

¡Que Dios os bendiga, hijos míos, siempre, siempre, siempre!

Las últimas palabras pronunciadas por el señor Obispo, las dice con una emoción grandísima, emoción que apenas si le permitían hablar. El público al terminar de hablar el señor Obispo volvió a aplaudirle con entusiasmo, durante un largo espacio de tiempo.

El besalamano

Por último, se celebró el besalamano, y ante el señor Obispo, desfilaron millares y millares de personas que le besaron el anillo pastoral.

Ya avanzada la tarde, entrada la noche, mejor dicho, dió fin la ceremonia y sus Ilustrísimas se retiró a descansar, no sin haber hecho patente su agradecimiento a todos por el recibimiento entusiasta que Palencia y su provincia le había dispensado.

Comisiones

De Málaga, ha venido una Comisión presidida por el señor rector del Seminario, don Enrique Vidaurreta Palma, el señor administrador don Pablo González Domínguez, profesores don Manuel de la Cámara García y don Francisco Márquez Artacho, el señor párroco de la parroquia del Sagrado don Francisco Solá Avilés y de la parroquia de Santiago don Antonio Gavilán González.

También ha venido la excelentísima señora Condesa de Larios y la señora viuda de García Oyara, madre de los excelentísimos señores marqueses de Barriolucio; don Juan P. de Murua, Pbro. hermano del difunto Conde de Larios y don Fernando Amaya Herrero, comandante de Estado Mayor,

estos dos últimos señores han sido los portadores de la Bula Pontificia.

Visitas

Durante el día de ayer, el señor Obispo recibió muchas visitas entre ellas la del excelentísimo Cabildo Catedral, superiores del Seminario y una comisión de seminaristas, don Abilio Calderón, Junta Diocesana de Acción Católica, señor delegado de Hacienda, Junta de señoras de A. C.

Hoy ha recibido al R. P. provincial de los Hermanos Hospitalarios de San Juan de Dios con el superior del Sanatorio y capellán, al ciego parroquial, superior de los Carmelitas de Valladolid, y el excelentísimo señor gobernador que no pudo ir ayer por estar fuera, ha anunciado que hará hoy su visita.

Testimonio de gratitud

El recibimiento hecho al excelentísimo y reverendísimo señor Obispo el sábado pasado, fué de lo más entusiasta y cordial, y en los vitores y aplausos de la muchedumbre que se agolpaba en derredor del templo de las Religiosas Agustinas Canónicas, y a lo largo de la carrera procesional y en las naves de nuestra Catedral, vimos el pensar y el sentir de un pueblo que sabe expresar su fe, rindiendo tributo de adhesión y respeto al nuevo Prelado a quien la Divina Providencia le ha encomendado la dirección de los destinos espirituales de su grey.

Todas las clases sociales, tomaron parte en esa manifestación sincera que dió Palencia de cariño a su Prelado, quien se mostraba satisfecho del recibimiento que se le había dispensado y con el corazón abierto a sus nuevos diocesanos.

La Junta Diocesana de Acción Católica, al exteriorizar su satisfacción también, faltaría a elementalísimos deberes de gratitud si no hiciera público su reconocimiento en primer término a las autoridades de Palencia que con una comprensión que las enaltece dieron toda clase de facilidades para que el acto de entrada del Prelado, fuera todo lo brillante que fué, llegando en su caballería y cortesía hasta la cooperación personal acompañando al señor Obispo en el carruaje; gracias también merecen muy cumplidas las distinguidas personas que con la aportación de sus vehículos y con su asistencia, contribuyeron a dar mayor lucimiento a la caravana que desde la Trapa acompañó al señor Obispo y desfiló por las calles de la capital; nuestra rendida gratitud para las Corporaciones y asociaciones que han respondido al requerimiento de la Acción Católica, así como a cuantas personas invitadas acudieron a dar mayor realce al acto; y finalmente nuestra más sentida gratitud al pueblo palentino, que haciendo gala de su nobleza e hidalgía mostró la generosidad de sus sentimientos, y supo poner aquella nota de calido entusiasmo y cordialidad que caracterizó el recibimiento. Todos debemos sentirnos satisfechos, y ese día será siempre de grata recordación para Palencia.

La Junta Diocesana de A. C.

Seguir el Método C. A. BOER, es asegurarse contra la estrangulación herniaria, provocada casi siempre por bragueros o incorrectos, a pesar de su renombre, aplastan el intestino en lugar de retenerlo dentro del vientre. Consulte usted a un médico, examínese bien y comprobará que seguramente a éste su caso.

Al comprobar que su hernia se escapa por debajo del bragado o aparato que lleva, piense que se expone usted al gravísimo accidente que es la estrangulación herniaria. Sin pérdida de tiempo, sin demora culpable, rectifique los cuidados que a su HERNIA y no olvide que contener totalmente, constantemente la hernia, el intestino dentro del abdomen, es, entre otras igualmente apreciadas, la calidad propia de los aparatos C. A. BOER, que, por su eficacia, triunfan donde todos los sistemas han fracasado. Así lo han afirmado y pregonan miles de personas agradecidas en cartas como las que siguen:

Toranzo, 5 de junio de 1935.
Sr. D. C. A. BOER, Especialista Ortopédico.
Muy Sr. mío: Le mando las gracias por la eficacia de los aparatos C. A. BOER, con los cuales he logrado en poco tiempo el total alivio de mi hernia doble, antes muy grave por ser antigua y desarrolladísima. Siento no haber accedido antes al Método C. A. BOER, y le autorizo para que publique mi agradecimiento por este resultado inesperado. Su afmo y s. d. FRANCISCO QUESADA, en TORAZO, partido Cangas de Asturias.

Carbajal de la Legua, 28 de septiembre de 1935.
Sr. D. C. A. BOER, Especialista Herniario, Barcelona.
Muy señor mío: Once meses he usado sus Aparatos C. A. BOER; tras su contención absoluta, la hernia que ponía en vida en extremado peligro está hoy completamente curada tanto que prescindo de llevar aparato. Excuso decirle cuánto quedo agradecido del Método C. A. BOER, que tan eficaz me ha sido para mi y le ruego use como le convenga de mi carta. Su afmo. y s. d. Isidro Getino, calle la Iglesia, núm. 6. Carbajal de la Legua (León).

Si cansado de sufrir anhela usted su bienestar, curado su HERNIA racionalmente. Adopte sin demora el Método C. A. BOER, que ofrece al HERNIADO más exigente, por grande que sea su HERNIA y en cualquier esfuerzo que haga en todas las posiciones que necesite adoptar, la máxima seguridad. Visite toda confianza al afamado ortopédico en:
Medina del Campo, domingo 20 octubre, Fonda Castellana.
Valladolid, lunes 21 octubre, Hotel Inglaterra.
PALENCIA, martes 22 octubre, CENTRAL HOTEL CONTINENTAL.
Burgos, miércoles 23 octubre, Hotel Norte y Londres.
C. A. BOER, Especialista Herniario de París, Pápa, BARCELONA.

LA PROCESION DEL ROSARIO

El pueblo palentino acada de dar dos notas, bien elocuentes por cierto, de su gran religiosidad: la una, haciendo el sábado un calido recibimiento a su nuevo prelado, excelentísimo señor don Manuel González, y la otra acudiendo en masa el domingo a la procesión del Rosario, tan popular en esta ciudad. Al ver la fe de este pueblo, se siente uno dichoso y con el espíritu altamente confortado. Razon tenía un hombre de la calle cuando exclamaba, lleno de orgullo y satisfacción, al ver el entusiasmo de Palencia por su nuevo Obispo: "Que venga ahora Azaña a decir que España ha dejado de ser católica."

La iglesia de San Pablo ha tenido ayer un lleno absoluto. Sus amplias naves resultaron incapaces para dar cabida a tan fieles devotos del Rosario que pugnaban por ver a la Reina de sus amores, a la Santísima Virgen del Rosario, que llena de majestad y belleza sin par parecía presidir aquella masa inmensa de fieles devotos suyos. La procesión, salió del gran templo dominicano a eso de las seis de la tarde. El excelentísimo señor Obispo, a pesar de las fatigas que sin duda tuvo que ocasionarle el entusiasta recibimiento de que fué objeto por parte de sus fieles el día anterior, tuvo a bien acompañar al pueblo en esta gran manifestación de fe y amor a la Santísima Virgen del Rosario, presidiendo la procesión. Le acompañaban el ilustre señor provisor de la diócesis, el M. R. P. Cándido Miranda, prior de San Pablo, y el señor penitenciario.

El Clero palentino, en gran número, ha tomado también parte en esta procesión, dando una prueba bien patente de su amor y devoción a la Santísima Virgen del Rosario. El Seminario en masa formó en filas, así como los tres grandes colegios de la Salle, de San Isidro y de los Rvdos. Hermanos Maristas. El Seminario y el colegio de la Salle destacaron varios grupos de cantores, logrando así que todo el pueblo que formaba en filas, cantase sin cesar el Ave María. También merece destacarse el gran coro de señoritas de la iglesia de San Pablo, las cuales hicieron alarde de sus delicadas voces. Figuraron en la procesión la Imagen de Santo Domingo, como fundador del Rosario y a su vez numerosos estandartes y los misterios del Rosario, llevados por angelicales niños. Llamaron la atención poderosamente dos preciosas niñas, que representaban a Santa Rosa de Lima y a Santa Teresita, patronas de las Misiones. La procesión recorrió el itinerario de años anteriores. Los balcones y ventanas de las casas por cuyas calles pasó la

procesión, lucían hermosas vistosas colgaduras. La bendita de la Santísima Virgen del Rosario fué recibida con muestras de veneración por el inmenso séquito que presenciaba la procesión. Cuando ésta desfiló por la calle Mayor, presentaba aspecto sencillamente deslumbrador. Las filas eran interminables; los cánticos se elevaban sin cesar al cielo y la procesión ameniaba con escogidas melodías religiosas. El pueblo en masa presenciaba con religioso entusiasmo tan conmovedor. La zona de la Santísima Virgen paseaba, llena de majestad, por la bella calle palentina, donde escolta la Junta en nombre de la Cofradía del Rosario, su jefa, doña Eladia Soler.

Hora y media duró la procesión, sin que decayera ni por solo momento el fervor de los fieles. Finalizó ésta con la popular, cantada con todo entusiasmo, por el inmenso gentío que llenaba las espaciosas naves de la iglesia de San Pablo. El excelentísimo señor Obispo no podía disimular su entusiasmo, al ver la profunda religiosidad de sus ovejas, quienes, bien claramente por el que el homenaje que se le hacía tributado el día anterior, no era de cortesía, sino del corazón de este gran pueblo palentino. ¿No será una ventura la devoción del Rosario, tan arraigada en todos los pueblos de esta cristianísima provincia, la que conserva la y reciedumbre de moral de este gran pueblo castellano? La procesión del Rosario dejó una profunda huella en el corazón de cuantos hemos tenido gusto de presenciaria. Que Santísima Virgen del Rosario, digna bendecir a todo el pueblo palentino, mirándole siempre con ojos de misericordia y amor.

U. Román Baquerín

Especialista en enfermedades del estómago, intestino y hígado.

RAYOS X

Mayor Pral., 28, entre...

José Villanueva Sagredo

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LA GARGANTA, NARIZ Y OÍDOS
Valentín Calderón, 16 (antes San Juan) PALENCIA

HERNIADO

Seguir el Método C. A. BOER, es asegurarse contra la estrangulación herniaria, provocada casi siempre por bragueros o incorrectos, a pesar de su renombre, aplastan el intestino en lugar de retenerlo dentro del vientre. Consulte usted a un médico, examínese bien y comprobará que seguramente a éste su caso.

Al comprobar que su hernia se escapa por debajo del bragado o aparato que lleva, piense que se expone usted al gravísimo accidente que es la estrangulación herniaria. Sin pérdida de tiempo, sin demora culpable, rectifique los cuidados que a su HERNIA y no olvide que contener totalmente, constantemente la hernia, el intestino dentro del abdomen, es, entre otras igualmente apreciadas, la calidad propia de los aparatos C. A. BOER, que, por su eficacia, triunfan donde todos los sistemas han fracasado. Así lo han afirmado y pregonan miles de personas agradecidas en cartas como las que siguen:

Toranzo, 5 de junio de 1935.
Sr. D. C. A. BOER, Especialista Ortopédico.
Muy Sr. mío: Le mando las gracias por la eficacia de los aparatos C. A. BOER, con los cuales he logrado en poco tiempo el total alivio de mi hernia doble, antes muy grave por ser antigua y desarrolladísima. Siento no haber accedido antes al Método C. A. BOER, y le autorizo para que publique mi agradecimiento por este resultado inesperado. Su afmo y s. d. FRANCISCO QUESADA, en TORAZO, partido Cangas de Asturias.

Carbajal de la Legua, 28 de septiembre de 1935.
Sr. D. C. A. BOER, Especialista Herniario, Barcelona.
Muy señor mío: Once meses he usado sus Aparatos C. A. BOER; tras su contención absoluta, la hernia que ponía en vida en extremado peligro está hoy completamente curada tanto que prescindo de llevar aparato. Excuso decirle cuánto quedo agradecido del Método C. A. BOER, que tan eficaz me ha sido para mi y le ruego use como le convenga de mi carta. Su afmo. y s. d. Isidro Getino, calle la Iglesia, núm. 6. Carbajal de la Legua (León).

Si cansado de sufrir anhela usted su bienestar, curado su HERNIA racionalmente. Adopte sin demora el Método C. A. BOER, que ofrece al HERNIADO más exigente, por grande que sea su HERNIA y en cualquier esfuerzo que haga en todas las posiciones que necesite adoptar, la máxima seguridad. Visite toda confianza al afamado ortopédico en:
Medina del Campo, domingo 20 octubre, Fonda Castellana.
Valladolid, lunes 21 octubre, Hotel Inglaterra.
PALENCIA, martes 22 octubre, CENTRAL HOTEL CONTINENTAL.
Burgos, miércoles 23 octubre, Hotel Norte y Londres.
C. A. BOER, Especialista Herniario de París, Pápa, BARCELONA.